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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ATRAVÉS DE 1 
TELE-CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-2 
SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 3 
VALENTE. A REUNIÃO INICIOU-SE ÀS DEZ HORAS E TRINTA E DOIS MINUTOS E CONTOU 4 
COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELA DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP: 5 
ANTÔNIO LUÍS SCHIFINO VALENTE, DARLENE ARLETE WEBLER; PELAS 6 
COORDENAÇÕES DOS CURSOS, FÁBIO FERREIRA GONÇALVES, (ENG. AGRO. IND. 7 
ALIMENTÍCIAS), FERNANDA BORGES CABRAL (ENGENHARIA AGROIND. 8 
AGROQUÍMICA), BIANCA PEREIRA MOREIRA OZORIO (ENG. PROD.), CRISTIANE SIMOES 9 
NETTO COSTA (ADMINISTRAÇÃO); KARIN JELINEK E CHARLES DOS SANTOS GUIDOTTI 10 
(MS. ECE), ALEX LEONARDI (MSPA), PELOS DOCENTES: RICARDO GONÇALVES DE FARIA 11 
CORRÊA, FRANCINE SILVA ANTELO, CRISTIANO RODRIGUES GARIBOTTI, NEUSA 12 
FERNANDES DE MOURA, GUSTAVO MENDES PLATT; PELOS TÉCNICOS: LIZANDRO 13 
MELLO PEREIRA, ALINI MARIOT, CAMILA GAMINO DA COSTA; PELOS DISCENTES: 14 
GABRIEL OLIVEIRA DOS SANTOS, KARINE DE CARVALHO VOLKMER. O SENHOR 15 
PRESIDENTE CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E COLOCOU EM APROVAÇÃO UM NOVO 16 
PONTO DE PAUTA DE REUNIÃO: HOMOLOGAÇÃO DO PROCESSO DE ELEIÇÃO PARA 17 
REPRESENTAÇÃO DISCENTE NO CONSELHO CAMPUS FURG-SAP. A INSERÇÃO DO PONTO 18 
DE PAUTA FOI APROVADA COM UNANIMIDADE PELOS PRESENTES. O SENHOR 19 
PRESIDENTE APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 20 
038 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 21/07/2022. ABERTA A PALAVRA, A ATA 21 
FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA POR UNANIMIDADES PELOS 22 
CONSELHEIROS. O SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU O SEGUNDO ASSUNTO DA 23 
PAUTA: HOMOLOGAÇÃO DO PROCESSO DE ELEIÇÃO DOS REPRESENTANTES 24 
DISCENTES PARA O CONSELHO CAMPUS FURG-SAP. O PRESIDENTE DA COMISSÃO, 25 
LIZANDRO DE MELLO PEREIRA, DESCREVEU COMO SE DEU O PROCESSO E COMUNICOU 26 
QUE DAS QUATRO CHAPAS INSCRITAS, A ELEITA COM MAIOR VOTAÇÃO FOI A 27 
COMPOSTA PELOS DISCENTES: GUSTAVO FERREIRA CAVALCANTE (TITULAR) E DEREK 28 
ROSA DE MELLO (SUPLENTE). O RESULTADO FOI HOMOLOGAGO POR TODOS 29 
CONSELHEIROS. TERCEIRO PONTO DE PAUTA: INDICAÇÃO DA REPRESENTAÇÃO DA 30 
FURG (TITULAR E SUPLENTE) JUNTO À IGR-INSTÂNCIA DE GOVERNÂNCIA DE 31 
TURISMO DO LITORAL NORTE GAÚCHO (ATL-NORTE). O SENHOR PRESIDENTE 32 
COLOCOU EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO DO SEU NOME COMO REPRESENTANTE 33 
TITULAR E DA VICE-DIRETORA, DARLENE ARLETE WEBLER COMO SUPLENTE. A 34 
INDICAÇÃO FOI APROVADA COM UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS. LOGO, O 35 
SENHOR PRESIDENTE PASSOU AO QUARTO PONTO DA PAUTA: APRECIAÇÃO DO 36 
PROJETO “COOPERAÇÃO DA FURG NO PROJETO PILOTO DE MONITORAMENTO E 37 
ALERTA DE EVENTOS SEVEROS PARA CIDADES TURÍSTICAS DA REGIÃO TURÍSTICA 38 
LITORAL NORTE DO RIO GRANDE DO SUL”. RESPONSÁVEL: PROF. ANTÔNIO LUÍS 39 
SCHIFINO VALENTE (EE/FURG). O SENHOR PRESIDENTE REALIZOU ALGUNS 40 
ESCLARECIMENTOS A TÍTULO DE CONHECIMENTO SOBRE O PROJETO E INFORMOU QUE 41 
A APROVAÇÃO DO MESMO CABE À ESCOLA DE ENGENHARIA-FURG TENDO EM VISTA 42 
TRATAR-SE DE UM PROJETO DE EXTENSÃO. EM SEGUIDA, PASSOU AO SEXTO ASSUNTO 43 
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DE PAUTA: CONSTITUIÇÃO DAS CÂMARAS TEMÁTICAS DO CONSELHO FURG-SAP 44 
CONFORME ARTIGO 7 DO REGIMENTO DO CAMPUS FURG-SAP E ARTIGOS 34 A 39 DO 45 
REGIMENTO DO CONSELHO FURG-SAP. OS CONSELHEIROS DECIDIRAM POR 46 
UNANIMIDADE QUE A PRESIDÊNCIA DAS CÂMARAS SERÁ COMPOSTA 47 
EXCLUSIVAMENTE POR UM CONSELHEIRO DO CAMPUS FURG SAP. AINDA, OS 48 
CONSELHEIROS DEFINIRAM QUE AS CÂMARAS SERÃO COMPOSTAS POR NO MÁXIMO 49 
SEIS INTEGRANTES, SENDO TRÊS TITULARES E TRÊS SUPLENTES. OS CONSELHEIROS 50 
ELEGERAM A PRESIDÊNCIA DE CADA UMA DAS CÂMARAS, QUAIS SEJAM: CÂMARA 51 
ADMINISTRATIVA, PRESIDENTE LIZANDRO MELLO PEREIRA; CÂMARA DE PESQUISA, 52 
ENSINO E EXTENSÃO, PRESIDENTE DARLENE ARLETE WEBLER; E CÂMARA DE 53 
INTEGRAÇÃO CAMPUS – COMUNIDADE, PRESIDENTE ALINI MARIOT. NA MESMA 54 
OPORTUNIDADE, PASSARAM A INTEGRAR CADA UMA DAS CÂMARAS OS SEGUINTES 55 
MEMBROS DO CONSELHO: CÂMARA ADMINISTRATIVA, ALEX LEONARDI E KARINE DE 56 
CARVALHO VOLKMER; CÂMARA DE PESQUISA, ENSINO E EXTENSÃO, GABRIEL 57 
OLIVEIRA DOS SANTOS, NEUSA FERNANDES DE MOURA, CAMILA GAMINO DA COSTA E 58 
AMANDA COELHO ALFAIA; E CÂMARA DE INTEGRAÇÃO CAMPUS – COMUNIDADE, 59 
CRISTIANO RODRIGUES GARIBOTTI, MARCIA VISTORIA SILVEIRA E CRISTIANE SIMÕES 60 
NETTO COSTA. OS DEMAIS ASSENTOS SERÃO COMPOSTOS POR PROCESSO A SER 61 
DEFINIDO PELA PRESIDÊNCIA DE CADA CÂMARA. A COMPOSIÇÃO DAS CÂMARAS COM 62 
AS SUAS PRESIDÊNCIAS RESPECTIVAS FOI APROVADA POR UNANIMIDADE PELOS 63 
CONSELHEIROS. SEXTO ASSUNTO DE PAUTA: COMISSÃO INTERNA DE AVALIAÇÃO E 64 
PLANEJAMENTO – CIAP CAMPUS FURG SAP (CONSTITUIÇÃO E FUNCIONAMENTO). O 65 
DIRETOR DO CAMPUS, ANTÔNIO LUIS SCHIFINO VALENTE, ASSUMIU O COMPROMISSO 66 
PELA DIVULGAÇÃO DO CONVITE AOS SERVIDORES PARA A RECOMPOSIÇÃO DA CIAP 67 
DO CAMPUS, COM INTUITO DE PREENCHER VAGAS OCIOSAS. LOGO EM SEGUIDA, O 68 
SENHOR PRESIDENTE PASSOU A ABORDAR OS ASSUNTOS GERAIS: PARTICIPAÇÃO DO 69 
CAMPUS FURG-SAP NA FENACAN. O SENHOR PRESIDENTE SALIENTOU A 70 
IMPORTÂNCIA DA PARTICIPAÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP NO EVENTO NO ESTANDE 71 
CEDIDO PELA PREFEITURA MUNICIPAL E AGRADECEU À TODOS OS SERVIDORES E 72 
ESTUDANTES QUE ESTIVEREM PRESENTES EM ALGUNS HORÁRIO NO LOCAL. EVENTO 73 
DO DIA 17/08/2022 COM A PRESENÇA DA COMITIVA DO CAMPUS SEDE PARA TRATAR 74 
DO TEMA EVASÃO E RETENÇÃO NA FURG. O SENHOR PRESIDENTE SALIENTOU A 75 
IMPORTÂNCIA DO EVENTO QUE ACONTECEU NO ÚLTIMO DIA DEZESSETE DE AGOSTO 76 
DO PRESENTE ANO, COM A PARTICIPAÇÃO DO REITOR DA UNIVERSIDADE, DANILO 77 
GIROLDO, SOBRE A EVASÃO. O DIRETOR DO CAMPUS FURG INFORMOU SOBRE OS 78 
RESULTADOS DO PROCESSO SELETIVO ESPECÍFICO SIMPLIFICADO FURG 2022/2. A 79 
CONSELHEIRA CAMILA GAMINO DA COSTA SOLICITOU ESCLARECIMENTOS QUANTO 80 
À UTILIZAÇÃO DO ESPAÇO COLETIVO PARA OS ALUNOS NA UNIDADE CIDADE ALTA. 81 
A VICE-DIRETORA DARLENE ARLETE WEBLER COMUNICOU QUE UM MICROONDAS FOI 82 
COLOCADO PROVISORIAMENTE NO SAGUÃO DA UNIDADE ATÉ QUE O PROCESSO DE 83 
LICITAÇÃO DO BAR DA UNIDADE SEJA CONCLUÍDO. A CONSELHEIRA MARCIA SILVEIRA 84 
QUESTIONOU SOBRE AS TRATATIVAS QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS COM A 85 
EMPRESA UNESUL PARA OFERTA DE TRANSPORTE INTERURBANO PARA O CAMPUS. 86 
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O DIRETOR DO CAMPUS FURG SAP, ANTÔNIO LUIS SCHIFINO VALENTE, INFORMOU QUE 87 
NO DIA OITO DE AGOSTO, ESTEVE EM REUNIÃO COM A DIREÇÃO DA EMPRESA UNESUL 88 
EM PORTO ALEGRE PARA TRATAR DO ASSUNTO, NA COMPANHIA DO VICE-PREFEITO DE 89 
SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA, MARCELO GAUCHO, E DO SECRETARIO DA CULTURA, 90 
TURISMO E ESPORTES. RELATOU QUE A EMPRESA APRESENTOU DADOS PARA 91 
JUSTIFICAR A INVIABILIDADE INCLUSIVE DE RETORNAR OS HORÁRIOS QUE 92 
OFERECIAM ANTES DA PANDEMIA ENTRE A CAPITAL E SANTO ANTONIO DA PATRULHA. 93 
NO ENTANTO, APÓS VÁRIAS CONSIDERAÇÕES COLOCOU-SE A DISPOSIÇÃO PARA NUM 94 
TRABALHO CONJUNTO, UNESUL E FURG, IDENTIFICAR A DEMANDA ATUALIZADA A 95 
PARTIR DO SEGUNDO SEMESTRE LETIVO DE DOIS IL E VINTE E DOIS, E ESTUDAR A 96 
POSSIBILIDADE DE ALTERAR ALGUNS HORÁRIOS PARA ADEQUÁ-LOS ÀS 97 
NECESSIDADES DO CAMPUS, INICIALMENTE PARA O TURNO DA NOITE, QUANDO EXISTE 98 
UMA DEMANDA MAIOR PELO TRANSPORTE PASSANDO INCLUSIVE POR CACHOERINHA, 99 
GRAVATAÍ, GLORINHA E ÁREA RURAL DE SANTO ANTONIO. O DIRETOR DISSE QUE ESSE 100 
LEVANTAMENTO ESTÁ PREVISTO PARA O INÍCIO DAS AULAS NO MÊS DE SETEMBRO. 101 
NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A 102 
ENCERRA ÀS DOZE HORAS E DOZE MINUTOS. E EU, DAIANA BASTOS, LAVRO A 103 
PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI ASSINADA PELO 104 
SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIA GERAL CAMPUS FURG-SAP. 105 

 106 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 
DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 
SECRETÁRIA GERAL DO CAMPUS FURG -
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